諏訪小学校 PTA はなみずきの会

令和元年度はなみずきの会役員の解任および今後の PTA 活動について

新型コロナウィルス蔓延にともない自粛生活が余儀なくされて 2 カ月余りが経ちます。平 凡な日々と健康であることの幸せをいまさらながらに噛みしめる今日この頃です。

例年であれば、4月に新年度役員が選出され、新旧役員による引き継ぎ交代が行われ、5月の総会をもって旧役員は解任、新役員は活動を始めるところです。しかし、今や社会全体の動きが先行き不透明であり、PTA活動も状況を静観するしかありません。

そこで、令和元年度の役員および今後の PTA 活動について、以下のように対応したいと思います。皆さまご確認の上、ご理解とご了承をいただけますようお願いいたします。

- ・令和元年度の役員に限り、この書面をもって、はなみずきの会の役員解任とする。
- ・令和元年度の活動について活動報告を開示する。
- ・今後、新役員が選出できることになった際、選出には学校にご尽力いただく。なお、旧役 員は選出および任務の引き継ぎに協力をする。
- ・新役員が決まる時機によっては総会を行わず、書面をもって周知し承認を得るものとする。
- ・新年度の活動は多摩市や学校の状況に応じ、その他は昨年度と同様とし、活動案の開示は 省略する。なお、活動再開の時機によっては、活動案を作成し開示することもある。
- 新年度予算案は、活動再開時に修正し、必要に応じて開示もしくは周知する。
- ※当面、書面の開示やお知らせ等は学校のホームページを活用し、PTA メールにて周知いたします。
- ※今後のPTA活動や役員選出については、社会情勢や多摩市・学校の方針に基づいて行いますので、旧役員は諸々の問い合わせに応じることができないことをご了承ください。

令和元年度は、ほぼ全ての活動を終えることができました。私たち役員が 1 年間やりきることができたのは、ひとえに学校の教職員の皆様や保護者の皆様のご理解とご協力があったからです。本来であれば、総会にて直接皆様にお礼を申し上げたいところですが、それもままならないことが残念でなりません。1 年間の活動報告と 3 月に配布予定だったベルマークだよりを開示いたしますので、ご確認いただけますと幸いです。なお、学校のホームページに掲載するにあたり、個人名等の記載は控えましたのでご了承ください。

この状況が1日も早く収束して平穏な日々を取り戻し、これを機に今後のPTA活動が、無理なく無駄なくよりよいものへと発展することを願ってご挨拶とさせていただきます。